
平成29年1月常任理事会　議事録

日　時　　平成29年1月20日（金）18時30分～20時30分
場　所　　二番町　志季
出席者　　末光顧問、亀井会長以下13名

１．新年のご挨拶

　　・亀井会長より、新年にあたって今年もよろしくお願いしたい旨の挨拶があっ
　　　た。

２．会費入金状況と名簿販売状況について

　（1）会費入金状況

　　・1月18日現在、会費納入者は1,734名（うち、クレジットカード決済利用者は
　　　209名）。

　（2）名簿販売状況

　　・1月18日現在、名簿販売数は943冊。

　　　　販売収入　　\4,715,000
　　　　広告収入　　\3,200,000
　　　　　合計　　　\7,915,000

　　　　支出　　　 \11,012,318

　　　　差引収支　 \-3,097,318

　　・前回の実績は1,900冊。

　　　　→各期理事のMLやFacebookを利用して、会費納入、名簿購入促進のための
　　　　　お知らせを適時流していく。

３．弔意規定の状況報告

　　・昨年度は、旧教職員3名、同窓生45名が逝去された。残念ながら、現実問題と
　　　して今後も増えていくことになる。

　　・昨年11月の常任理事会で、学校、父母の会との整合性もあるので確認をする
　　　ことになっていた。

　　・確認した結果、学校も父母の会も特に規程はないが、同窓生の逝去にあたっ
　　　ては生花、弔電を送っている。

　　・学校、父母の会から生花、弔電が寄せられるのに同窓会からは無いという状
　　　況は避けなければならない。

　　・よって、再度学校と調整をしていくこととする。

４．平成２９年総会のイベントについて



　（1）イベント

　　・創立65周年を記念して、総会当日（平成29年10月28日）に学校で中間体操の
　　　再現やスポーツ大会など、何らかのイベントを行いたい。

　　・亀井会長にて学校にその旨を打診したところ、体育の先生との調整が必要と
　　　のことで、体育の徳岡先生と面談をした。

　　・ちょうど当日は学校は休みで、かつ、灘高とのサッカーの試合があるので、
　　　その応援もお願いしたいとのこと。

　　・今後、企画を詰めていきたい。

　（2）講演者の選定

　　・総会での講演者を決める必要がある。

　　・そろそろ、思いつきでいいので、候補者を挙げて欲しい。ＭＬでも募集を
　　　する。65周年記念ということもあり、できれば大物にお願いしたい。

　　・次回3月の常任理事会で正式決定する。

５．その他

　　・先般作成したエンブレム（同窓会旗）は、サイズが800mm×1,000mmのため
　　　大きな会場に掲揚すると、こぢんまりとしてしまう。そのため1,200mm×
　　　1,500mmのサイズのものを作製すべく、見積もりを依頼した。

　　・ミャンマーやタイなどに同窓生が結構いるので、ASEAN支部を立ち上げては
　　　どうか。

　　・平成29年10月28日の総会では、看板は「平成29年総会」と表示し、資料は
　　　平成28年度分と表記する。

連絡事項（予定）

１．常任理事会　　　　 3月17日（金）18:30～
　　　　　　　　　　　 5月19日（金）18:30～
　　　　　　　　　　　 7月21日（金）18:30～
　　　　　　　　　　　11月17日（金）18:30～
　　　　　　　　　　　愛光学園２F会議室

２．京滋の会総会　　　6月17日（土）17:00～
　　　　　　　　　　　ザ・パレスサイドホテル

３．関東地区総会　　　6月24日（土）18:00～
　　　　　　　　　　　アルカディア市ヶ谷

４．関西支部総会　　　7月1日（土）17:00～
　　　　　　　　　　　サニーストーンホテル

５．九州地区総会　　　7月22日（土）18:00～
　　　　　　　　　　　クリオコート博多

６．全理事会　　　　　9月30日（土）17:00～



　　　　　　　　　　　共済会館または伊予鉄会館

７．本部総会　　　　　10月28日（土）17:30～
　　　　　　　　　　　松山国際ホテル

　　ゴルフコンペ　　　10月29日（日）8:00～

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上


